

令和4年 10月 高等部2年生



【体育表現会】

10月6日に体育表現会が行われました。今年度の高等部2年生の演技のテーマは「全員が主役」です。一人ひとりが自分の得意なこと、好きなことを体全体で表現しました。最後のソーラン節では、1年生、3年生と力を合わせて迫力ある息のそろったダンスを披露してくれました。

これまで暑い中たくさん汗をかきながら毎日練習してきました。当日は練習の成果が大いに発揮され、生徒の表情を見ても達成感と自信に満ち溢れていました。また、18人全員が参加することができました。一人ひとりのたくましさ全員がそろった時の力強さを感じる素晴らしい演技になりました。



【秋の遠足～淡路ワールドパークONOKORO】

10月14日に淡路ワールドパークONOKOROに秋の遠足に行ってきました！

天気は快晴、絶好の遠足日和でした。今回は普段生活しているクラスとは違う班を組み、班別行動を行いました。事前学習でどんな乗り物に乗りたいか、どんな順番で回ればいいのかを話し合い、準備万端！

乗り物に乗ったり、ミニチュアの世界遺産を見たり時間いっぱい活動しました。お昼は大好きなお母さん、お父さんが作ってくれたお弁当をとってもおいしそうに食べました♪

最後にはお小遣いでお土産を買ったり、好きなデザートを食べたりしました。

行事や実習が続き、忙しい2学期ですが、思いっきり活動し、思いっきり笑った1日でした。

